



# NEWSLETTER 62 – 02 2021

--- English below ---

>Falls Sie den Newsletter abbestellen wollen: bitte Email retour mit dem Betreff "Newsletter OFF".

## Personelle Wechsel in der Geschäftsstelle der FSM

Nach 20 Jahren verdienstvoller und intensiver Tätigkeit als Geschäftsführer der FSM ist Gregor Dürrenberger per Ende Januar 2021 in den wohlverdienten Ruhestand getreten. Auf Ende Februar 2021 wird auch Krisztina Meya die FSM verlassen, welche nach 11 Jahren hervorragender, administrativer Unterstützung der Stiftung eine neue berufliche Herausforderung anstrebt.

### Jürg Eberhard, Dr. sc. nat. ETH, Geschäftsführer FSM seit 1. Februar 2021



Jürg Eberhard (56) hat an der ETH Zürich Umweltnaturwissenschaften studiert. Danach hat er sich in physikalischer Chemie spezialisiert und auf dem Gebiet der Atmosphärenchemie doktoriert. In Labors in den USA und in Taiwan hat er über chemische Prozesse der Bildung und des Abbaus von Ozon in der Atmosphäre geforscht. Längere Zeit arbeitete er in verschiedenen Managementfunktionen für eine Software-Firma. Anschliessend war er bei Axpo zuständig für Unternehmensentwicklung im Bereich Produktion & Netze. Seit 2018 ist er Verwaltungsrat beim Energieversorger EKZ und Verwaltungsratspräsident beim regionalen Telekom-Anbieter Genossenschaft GGA Maur. Er ist Gemeindepräsident in Zumikon (ZH).

Kontakt:

juerg.eberhard@emf.ethz.ch | +41 44 632 28 15 | +41 79 253 73 67 (Mobile)



## **Céline Korzepa, Assistentin der Geschäftsleitung FSM seit 1. Februar 2021**



Céline Korzepa (43) konnte sich durch ihre langjährige und vielseitige Tätigkeit - einerseits als persönliche Assistentin und andererseits als Eventmanagerin (u.a. beim Schweizer Radio und Fernsehen sowie bei der Flughafenpolizei Zürich) - einen breiten Erfahrungsschatz aneignen. Zuletzt war sie bei Venture Foundation in Zürich zuständig für die Organisation sowie für die Betreuung der Teilnehmer und Juroren von >>venture>>, dem grössten Schweizer Startup-Wettbewerb der Schweiz. Daneben gestaltet sie in einem Teilzeit-Pensum als selbständige Desktop Publisherin Printprodukte und digitale Inhalte aller Art.

### **Kontakt:**

celine.korzepa@emf.ethz.ch | +41 44 632 59 78 | +41 78 654 70 83 (Mobile)

## **Projektausschreibung 2021**

Dieses Jahr wird wiederum eine Ausschreibung für Forschungsprojekte stattfinden. Die Ausschreibung wird voraussichtlich im Juni über diesen Newsletter wie auch auf der Website der FSM publiziert werden.

## **Science Brunches 2021**

Aufgrund der weiterhin unsicheren Pandemie-Lage wird im ersten Halbjahr 2021 kein Science-Brunch stattfinden. Wir gehen davon aus, dass im zweiten Halbjahr wieder ein Anlass durchgeführt werden kann. Den Termin werden wir frühzeitig bekannt geben.

Zürich, Februar 2021 / FSM



## NEWSLETTER 62 – 02 2021

---

> If you would like to unsubscribe from the newsletter: please email back with the subject "Newsletter OFF".

### Personnel changes in the FSM office

After 20 years of meritorious and intensive work as Managing Director of the FSM, Gregor Dürrenberger has taken his well-deserved retirement at the end of January 2021. Krisztina Meya will also leave the FSM at the end of February 2021. After 11 years of excellent administrative support for the Foundation, she will seek a new challenge.

#### **Jürg Eberhard, Dr. sc. nat. ETH, Managing Director FSM since February 1, 2021**



Jürg Eberhard (56) studied environmental sciences at ETH Zurich. He then specialized in physical chemistry and completed his doctorate in the field of atmospheric chemistry. In different laboratories in the USA and Taiwan, he conducted research on the chemical processes involved in the formation and depletion of ozone in the atmosphere. For a long time he worked in various management positions for a software company. Subsequently, he was responsible for corporate development in the Generation & Grid division at Axpo. Since 2018, he has been a member of the Board of Directors at the energy supplier EKZ and Chairman of the Board of Directors at the regional telecom provider Genossenschaft GGA Maur. He is mayor of Zumikon (ZH).

Contact:

[juerg.eberhard@emf.ethz.ch](mailto:juerg.eberhard@emf.ethz.ch) | +41 44 632 28 15 | +41 79 253 73 67 (mobile)



## **Céline Korzepa, Assistant to the Managing Director FSM since February 1, 2021**



Céline Korzepa (43) has acquired a wealth of experience through her many years of varied work - on the one hand as a personal assistant and on the other as an event manager (including at Swiss Radio and Television and the Zurich Airport Police). Most recently, she was responsible for the organization and also for the supervision of the participants and jurors for >>venture>>, Switzerland's largest startup competition, at Venture Foundation in Zurich. She also works part-time as a freelance desktop publisher, creating print products and digital content of all kinds.

### Contact:

celine.korzepa@emf.ethz.ch | +41 44 632 59 78 | +41 78 654 70 83 (mobile)

## **Call for Proposals 2021**

There will be a call for research projects again this year. The call for proposals will probably be published in June via this newsletter as well as on the FSM website.

## **Science Brunches 2021**

Due to the uncertain pandemic situation, no Science Brunch will take place in the first half of 2021. We assume that an event can be held again in the second half of the year. The exact date will be announced in due time.

Zurich, February 2021 / FSM